Cártel inmobiliario de BJ confronta a Morena y PAN en la Permanente

GEORGINA SALDIERNA Y ANDREA BECERRIL

El tema del cártel inmobiliario confrontó a Morena con el PAN en la primera sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, en la que los blanquiazules trataron de evadir el asunto y a su vez acusaron al grupo mayoritario de corrupción y de intentar acabar con el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (IINAI).

Desde la tribuna, el senador César Cravioto (Morena) dijo que Acción Nacional utiliza el tema de la transparencia como parapeto de sus trampas y su corrupción, al recordar, con un cartelón en la mano, que paradójicamente el lema de campaña del actual alcalde en Benito Juárez, Santiago Taboada, era "total transparencia en todas las construcciones".

En referencia a la trama de corrupción en la construcción de inmuebles que involucra a militantes del PAN en esa demarcación, consideró vergonzoso en lo que ha caído ese partido, que lejos de pedir disculpas, empodera a personajes como Jorge Romero, quien "encabeza el cártel inmobiliario" y va ser el próximo presidente nacional del partido.

Durante una sesión en la que se guardó un minuto de silencio por el fallecimiento de 26 personas en el desplome de la línea 12 del Metro, la diputada Aleida Alavez (Morena) acusó que la derecha utiliza el poder para traficar con sus influencias y amasar negocios muy jugosos en la Ciudad de México con la industria inmobiliaria.

Destacó que cuando eran gobierno impusieron sus negocios mediante las llamadas reformas estructurales, como la energética, donde privatizaron Pemex y permitieron el desmantelamiento de la Comisión Federal de Electricidad.

El diputado Gerardo Peña Flores (PAN) preguntó a la morenista: ¿dónde se vendió Pemex? ¿Dónde se emitieron las acciones?, en busca de desmentir sus dichos.

"Miren, apenas oyen negocios luego luego ya quieren entrar", reviró Alavez, lo que arrancó el aplauso de la mayoría.

"Es el colmo con ustedes; no se conforman con que en 2014 le hayan quitado en la Constitución la exclusividad al Estado en la exploración y explotación del petróleo y lo abrieron a particulares, se hicieron rondas. ¡Ahora se van a dar por no enterados de las rondas que se abrieron para abrir la exploración en petróleos!", exclamó irónica. Por el PAN, el diputado Jorge Tria-

Por el PAN, el diputado Jorge Triana respondió que si se tiene que investigar a alguien, que se investigue, y si se tiene que acusar a alguien, que se le acuse, pero que se mida con la misma vara absolutamente a todos.

Consideró que irregularidades en las construcciones se dan en toda la ciudad bajo la complicidad del Gobierno capitalino, y de eso no se dice nada. "Mejor hablemos de ese cártel del que no quieren hablar, que es el de Andy", añadió en referencia a la supuesta entrega de contratos gubernamentales a amigos de uno de los hijos del Ejecutivo federal.

El senador Ricardo Moreno (Morena) les exigió pruebas, porque sus acusaciones "parecen una cortina de humo". Sin embargo, los panistas siguieron con la misma estrategia. La senadora Kenia López Rabadán incluso acusó a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, de encubrir la corrupción en la capital. "No es una corcholata, sino una fichita", dijo, lo que motivó protestas de morenistas.